CCA - Conférence nationale 2010 Appel d'offres pour Conférences éclairs

La Conférence canadienne des arts planifie actuellement sa conférence nationale de l'automne prochain: *L'artiste, moteur de l'économie créative?* L'objectif de la conférence est d'explorer le nouvel environnement créé par la technologie et la globalisation et le rôle que les artistes canadiens peuvent jouer dans la nouvelle économie du savoir.

Nous sommes à la recherche de 5 à 10 conférenciers de 35 ans ou moins pour faire une présentation éclair sur des idées nouvelles et excitantes. S'appuyant sur une présentation visuelle et sur leurs habiletés d'orateurs, ces jeunes leaders présenteront leur vision de l'artiste comme composante essentielle de l'économie créative. Chaque conférencier aura cinq minutes pour présenter 20 diapositives dont le déroulement sera pré-programmé.

À titre d'exemples, voici une liste non-exhaustive de sujets que nous aimerions voir traités:

- Nouveaux modèles d'affaire pour la pratique artistique
- Politiques culturelles: comment appuyer l'artiste dans l'économie créative?
- Les médias numériques et leurs créateurs
- Usager ou créateur: qui est l'artiste?
- Promouvoir sa création dans un marché global
- Le leadership culturel : nouveaux cheminements professionnels
- Le péril des mots : Artiste? Créateur? Créateur de contenu?
- Propriété intellectuelle et rémunération équitable

Pour soumettre votre candidature, veuillez nous faire parvenir un texte d'une page contenatn un titre et expliquant la thèse originale que vous vous proposez de défendre, ainsi qu'un survol d'une page maximum des 20 diapositives proposés. Veuillez également inclure un c.v. et une courte lettre de couverture expliquant comment votre présentation contribuera au thème général et aux objectifs de la conférence de la CCA.

À titre de référence, veuillez cliquer <u>ici</u> pour voir une vidéo préparée par Ignite pour expliquer comment faire une présentation de format éclair.

ENSUITE, regardez une conférence éclair remarquable sur art vs conteu sur Internet!

Nous attendons réception de votre proposition d'ici le premier mai 2010. La Conférence nationale aura lieu à Ottawa du premier au trois novembre 2010. Nous comptons choisir les conférenciers au cours du mois de mai, ce qui vous donne plusieurs mois pour préparer une présentation de calibre! Veuillez faire parvenir votre proposition et vos questions à : Megan.Forsythe@ccarts.ca.